

DEUTSCHLAND - WENN EIN STAAT AUSSCHLIESSLICH ZERSTÖRERISCH REGIERT WIRD

Sie halten diese Überschrift für übertrieben? Dann sehen wir uns mal das Regierungshandeln unserer Politiker in Berlin und Brüssel an:

- 👉 D-Mark abgeschafft – die härteste Währung Europas gegen den Schulden-Euro eingetauscht.
- 👉 Haftung für fremde Schulden – trotz aller Versprechen zahlen die Deutschen für das Missmanagement anderer EU-Staaten.
- 👉 Massenmigration – eine Politik, die das Land kulturell, sozial und sicherheitspolitisch völlig verändert hat.
- 👉 Energiewende-Chaos – funktionierende Kraftwerke abgeschaltet, während Strompreise explodieren.
- 👉 Verbrennerverbot – das Ende der deutschen Automobilindustrie, erzwungen durch grüne Ideologie.
- 👉 Pandemie-Politik – Grundrechte eingeschränkt, Berufsverbote verhängt, Impf-pflicht für einzelne Gruppen eingeführt und Ungeimpfte gesellschaftlich ausgegrenzt.
- 👉 Kriegspolitik statt Diplomatie – Deutschland mischt sich in fremde Konflikte ein und finanziert sie mit.
- 👉 Geoengineering-Experimente – Chemie am Himmel unter Brüsseler Aufsicht, ohne nationale Kontrolle.
- 👉 Milliarden ins Ausland – deutsches Steuergeld fließt in fragwürdige Projekte weltweit, während im eigenen Land Brücken, Schulen und Krankenhäuser verfallen.
- 👉 Geplante Enteignung der Hausbesitzer durch Gebäudeenergiegesetz
- 👉 Besteuerung der Luft durch CO2-Bepreisung
- 👉 Eine Bürokratie, die alles erstickt
- 👉 Schwere Belastung der Sozialsysteme durch Ausgaben für ausländische Anspruchsberechtigte
- 👉 Zerstörung des Schul- und Bildungswesens durch politische Lehrpläne und mangelnde Deutschkenntnisse in den Klassen
- 👉 Indoktrination unserer Kinder und Zerstörung der Familien durch Gender-Wahn und Geschlechter-Irrsinn